



Gewicht: TV / Radio

24. Juli 2018
[Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

[NEWS, 24.07.2018](#)

Zecken sind und bleiben eine Gefahr

Die Zecken sind in diesem Jahr besonders aktiv. Das ist schon länger bekannt. Wie die Eidgenössische Kommission für Impffragen gegenüber der Nachrichtenagentur Keystone-SDA berichtet, will die sie eine flächendeckende Impfempfehlung gegen die Hirnhautentzündung, welche durch Zeckenbisse verursacht werden kann, für die ganze Schweiz herausgeben. neo1 hat bei den Spitälern in der Region nachgefragt, wie die Situation mit Krankheiten, welche durch die Zecken übertragen wird, momentan ist.

 Audio

(02:50)

(Tags: Bernhard Kessler, Spital Emmental)

© Radio neo 1